



# 夢・挑戦

令和6年度 第10号

田鶴小学校 学校通信  
令和6年12月24日

## 2学期が終わります

玄関に「認め合い、学び合い、ともに伸びる子供」と貼っていますが、これは、先生たちがどんな学校にしたいのか立てた今年度の目標です。先生たちの目標ですが、2学期は皆さんにも頑張ってもらいたいです。と、始業式に話しました。

学校は大勢で生活をしていますから、当たり前で自分と違う人ばかりです。仲良く生活するためには、お互い、友達の良いところを認め合ひましょう。できましたか？ 自分とちょっと違うからと言って意地悪しませんでしたか？

また、みんなそれぞれ、元気のない日もあればやる気の出ない日もある。そこで お互い優しい一言をかけ合えれば元気もやる気も出るでしょう。しんどい子に「大丈夫？」と声をかけましたか？ また、勉強も、教え合ったり励まし合うとより伸びるでしょう。ペアやグループで教え合ったり、一緒に考えて勉強がはかどりましたか？

2学期は、先生たちが目指した田鶴小学校に近づいたのでしょうか？ この目標は、3学期も続くので、より一層頑張ってください。

14日の冬休みはあっという間に過ぎて、3学期がやってきます。寒さに負けず病気にならないよう気をつけて、始業式には元気に全員そろってください。



2学期の振り返り（1年）



背筋を伸ばして書写の練習（2年）



グループで話し合い（3年）



みんなでするとはかどる図工（4年）



愛情込めて花植え（3～6年）



ドローン操縦体験（6年）



全員完走した校内マラソン大会 保護者の方々ありがとうございました

## 6年生創作劇「シンデレラ」

国語科の「みんなで楽しく過ごすために」を学習した6年生は話し合いの結果、シンデレラの劇に取り組むことになりました。約2ヶ月間、自分たちで台本作りや小道具に大道具作り、そして練習に練習を重ね、全校の前で披露しました。やり遂げた達成感とともに仲間との絆がより深まった良い取組でした。さすが6年生です。この日からみんなの顔つきが変わりましたね。



演技力もなかなかのものです

お疲れ様でした！

## 田鶴の盆踊り

婦人会やその他の方にお世話になって、2年生が「田鶴の盆踊り」を学習しました。去年の文化祭で一度踊っているのでも、とてもスムーズに上手に踊ることができました。



すぐに思い出して踊れました



「大きくなったね～」

## こと 箏 演奏鑑賞・体験

糸竹会の4人の方に来ていただき、箏の演奏会と体験を行いました。日本の伝統的な楽器の箏ですが、ほとんどの人が触れたこともありませんでした。4～6年生は「さくらさくら」を1時間でほぼ弾くことができていました。



響きが心地よい4台による合奏



丁寧に指導していただきました(5年)

## 校内音楽発表会



11月12日、多くの保護者や地域の方々に来ていただき、校内音楽発表会を開催しました。

最後に田鶴の名物「はまっこ」の全校合唱で大きな拍手をいただきました。